

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

PARAMÉDICOS LO SUTURARON

¡Ay, cejón! Biker iba ebrio y derrapa

ELOY LINARES

Por ir en estado de ebriedad, Carlos Arturo perdió el control de la motocicleta que conducía por el Pueblo de Santa Cruz Meyehualco, alcaldía Iztapalapa, y recibió atención prehospitolaria en la vía pública.

Vía radio, servicios de emergencia recibieron el llamado para acudir a las calles 5 de Mayo y Cuitláhuac, donde yacía el biker bocabajo y consciente en el pavimento.

Al llegar al sitio, los paramédicos de Protección Civil de la demarcación auxiliaron al motociclista, de 28 años, quien se abrió la ceja del lado izquierdo, pero no ameritó atención médica especializada.

Los socorristas detectaron que el joven tenía aliento alcohólico, por lo que pudo derrapar su motocicleta Italika modelo 2013 —color negro con gris— y placas 5A7JN.

Después de que la lesión le fue suturada, Carlos Arturo pudo retirarse del punto, sin embargo, no se especificó si fue a bordo de su vehículo.

EL DATO

VIVITO, pero lesionado quedó otro biker, tras derrapar en el Circuito Interior y Jacarandas.



ESPECIALES

Carlos Arturo, de 28 años, no requirió hospitalización.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**